

# « Nous surfons sur cette belle dynamique de victoire »

La JSA Handball se porte bien et a bien supporté la crise sanitaire.

**E**n très bonne santé avant le début de la crise sanitaire, la section handball de la JS Allonnes semble repartir sur la même dynamique. Le président Thierry Didot nous parle de ce début de saison 2021-2022.

**Le Maine Libre : Comment se porte la section après deux années très compliquées ?**

Thierry Didot : « Notre section se portait vraiment très bien avant la crise sanitaire, malgré la coupure imposée, nous avons toujours eu la volonté de proposer des choses à nos licenciés. Nos éducateurs ont toujours été très réactifs, nous avons mis en place de séance par visioconférence, des entraînements en extérieur. Cet investissement de nos bénévoles a, je pense, permis à notre section de limiter la casse. Je peux déjà dire que ce début de saison est très bon, je suis très optimiste. »

**La victoire des équipes de France féminine et masculine aux Jeux olympiques a-t-elle eu un impact sur le nombre de licenciés ?**

« Ces bons résultats ont forcément eu un impact positif pour notre sport. Nous avons enregistré beaucoup de nouveaux licenciés, surtout chez les plus jeunes. Cela a également remotivé des anciens adhérents à reprendre une licence et à revenir pratiquer le handball. Nous surfons sur cette belle dynamique de victoire. Nous avons aussi récupéré des licenciés grâce aux animations organisés dans les écoles par Rémy Surin et Jordan Février. Ce fut une véritable réussite, nous souhaitons d'ailleurs renouveler cette expérience à l'avenir. »



La JSA Handball sera représentée dans toutes les catégories d'âge.

PHOTO : JSA HANDBALL

**Êtes-vous satisfait des aménagements du gymnase Jean-Launay ?**

« Nous avons, pendant le temps des travaux, partagé le gymnase André-Malraux avec la section basket avec qui cela s'est très bien passé. Aujourd'hui, nous revenons dans un magnifique gymnase Jean-Launay. Nous disposons dorénavant de dix vestiaires, cela va faciliter l'accueil des équipes et des arbitres. Il sera également plus confortable pour nos spectateurs. »

**Est-ce encore possible de venir prendre une licence à la JS Allonnes Handball ?**

« Cette année, nous sommes représentés dans chaque catégorie d'âge des -10 ans jusqu'aux seniors. Nous malgré tout à la recherche de jeune fille âgée entre 9 et 10 ans afin d'engager une équipe féminine -11 ans. Nous avons la chance d'avoir 23 encadrements formés ou en cours de formation. Les nouveaux sont donc les bienvenus, je vous invite d'ailleurs à prendre contact avec la section pour plus d'informations. »

Pour plus d'informations, prendre contact avec Thierry Didot au 07 71 00 06 41